

AUS DER GEMEINDESTUBE

HÖFLEIN

Ausschreibung erbeten. In Personalangelegenheiten sind sich SP und VP oft uneins. Dieses Mal ging es um den Posten des Schulwirts, der weitere zwei Jahre Karenz genehmigt bekam. Der Vertrag der Schulwirtsvertretung wurde daher für diese Zeit verlängert. Diskussionen gab es zwar keine, aber die SP wollte schriftlich festgehalten haben, dass der Posten des Schulwirts nach der Pensionierung des derzeit karenzierten Wirts öffentlich ausgeschrieben wird – „im Sinne einer objektiven, transparenten Vorgehensweise. Jeder Bürger, der Interesse an diesem Job hat, soll die Möglichkeit erhalten, sich zu bewerben“, so die SP. Der Wunsch wurde protokolliert.

Erratum. Der Wasserpreis pro m³ betrug bisher 1,15 Euro und wird auf 1,19 Euro erhöht, nicht wie in der Vorwoche fälschlicherweise berichtet von 2,15 auf 2,19 Euro. Die Indexsteigerung von 5,9 % wurde nicht zur Gänze auf den Verkauf umgewälzt, sonst ergäbe sich eine Erhöhung auf 1,21 Euro. Die tatsächliche Erhöhung beträgt also nur 0,04 Euro, das sind 3,48 %. Der Berechnung liegt ein Betriebsfinanzierungsplan zugrunde, der von der NÖ Landesregierung genehmigt wurde. Trotz Erhöhung liege Höflein im unteren Feld im Bezirk, betont die Gemeindeführung.